

# 60 Kilometer durchs Münsterland



Die Teilnehmer der Christophorusfahrt

**MÜNSTER.** Die 59. Christophorusfahrt veranstaltet jetzt der Automobil-Club Münster im ADAC unter der Leitung des Touristikleiters Norbert Lang und seines Stellvertreter Hinrich Sommer. 25 Teams meldeten sich in zwei Wertungsgrup-

pen an und wurden auf eine rund 60 Kilometer lange Strecke ins östliche Münsterland geschickt. In der Oldtimer-Wertung siegten Dirk Mudde-mann und Christian Schöne, in der „Gängigti-mer“-Wertung Anne und Ralf Schmidt-Abbenhaus.